

南原中だより

米沢市立南原中学校

学校通信

2018. 9. 20

いよいよ市中学校新人大会です！悔いを残さず思い出を残そう！

1・2年生の皆さん、いよいよ新人大会が開催されます。大会では、これまで一生懸命練習してきた成果を十分発揮して悔いの残らない試合をしてきて欲しいと思います。そのために意識して欲しいことを二つお話します。

1つ目は、スポーツの神様に認めていただくための3つの心得です。

その1 人のせいにしないこと

太陽がまぶしくてボールを見失ったせいで…とか、あいつがエラーしたせいで…とか、失敗やミスをも人のせいにばかりしていれば、自分が努力をしなくなってしまいます。自分の努力こそがここぞという時の自信になるのです。周囲のミスを互いにカバーし合いながら、自分の努力を大切にプレーをすることが大切です。



その2 物（道具）のせいにしないこと

プロスポーツでも失敗した悔しさや、審判の判定に対する不服を道具にぶつける姿を見ることがあります。しかし、その道具に支えられて皆さんはスポーツをすることができるのです。一流の野球選手は毎日自分のグローブを磨いています。自分達が使う道具に感謝と愛情をもって接することで、いざという時に自分の手足となってくれるのだと思います。

その3 環境のせいにしないこと

自分たちがスポーツをできるのも、それを認め支えてくださるおうちの方や監督、コーチの方々、そしてともに活動してくれる仲間がいるおかげです。支えてくださるすべての方に感謝をし、その思いに応えられるように精いっぱい戦ってきてください。

2つ目は今年の合言葉「あおいくま」です！あせらず、おこらず、いばらず、くさらず、じぶんにまけないで、力いっぱいプレーしてきてください！

皆さんはいままで、顧問の先生やコーチの方々と共にしっかり取り組んできました。いよいよ明日はその成果を発揮する場です！自分を信じて、精一杯力を出し切って来ましょう！

保護者の皆様、これまで各部の活動にご理解とご協力をいただき本当にありがとうございます。22、23日は都合のつく限り足を運んでいただき、熱い声援をおくっていただければ幸いです。よろしくお願いします。

(19日 新人大会壮行式より)